

**Artikel vom 07.01.2018**

Pressemitteilung 

Landtagswahl 2018

## Dittlmann im Gleichschritt mit den Rechtspopulisten

Ganz ehrlich, lieber Andreas Dittlmann, das ist nun wirklich nicht Ihr Niveau, was Sie da in einem Interview in der "Am Sonntag" vom 17.12.2017 von sich gegeben haben. Wer behauptet, „dass ein Zirkel alter Herren wie zu besten Zeiten der DDR festlegt, wer unser Land regiert“, unterscheidet sich rhetorisch nicht mehr von Rechtspopulisten. Wir finden, das wird der Sache nicht gerecht und muss - Landtagswahlkampf hin oder her - auch nicht sein. Man kann auch anders und seriös auf sich aufmerksam machen.